

Parade du Syndicat Sarthois du Cheval Percheron à la Ferme du Bois de But (01)

(texte EspritTrail et Huguette Rhéty - photos Huguette Rhéty)

A la Ferme du Bois de But, à Viriat dans l'Ain, Séverine et Hervé Guillemot, passionnés de Percherons, avaient invité le Syndicat Sarthois du Cheval Percheron lors de leurs portes ouvertes.

Nous avons vu évoluer des chevaux de Trait Percherons en tenue de fête, nattés de rouge, en harmonie avec leurs cavaliers et cavalières.

Ils ont évolué sur un magnifique carrousel à 6, avec monte en amazone, suivi d'un pas de deux, 2 tandems aux longues rennes, et pour terminer avec 2 paires de percherons en poste hongroise.

Nous avons assisté à un changement de monture scabreux sur chevaux au trot : du vrai spectacle !!

Une belle manière de montrer la polyvalence des TRAITs.

